
             LE LIEN N°6 

Compte rendu de L’assemblée générale du 13 mars 2023 

L’association EPISODE a tenu son assemblée générale le lundi 13 mars à 14h30 

Près d’une centaine d’adhérents avaient fait le déplacement à la mairie de Plaisance. 

Le président Lucien Scipion, remercie les élus présents : Patrick Fitan maire de Plaisance, 

Gérard Castet maire de Beaumarchés et conseiller départemental représentant également 

le président du conseil départemental du Gers Philippe Dupouy, Chantal Sarniguet adjointe 

au maire d’Aignan et conseillère départementale, Marie Rose Castay, adjointe au maire de 

Ju-Belloc. 

Le président demande de respecter une minute de silence en hommage aux adhérents 

disparus cette année. 

Il présente le rapport d’activité 2022, et donne des nouvelles de l’association. 

« L’association EPISODE se porte bien ! »  

 Le nombre d’adhérents est passé de 92 en mars 2022, à 207 en décembre 2022. 

L’information circule mieux avec la Newsletter mensuelle «  LE LIEN » 

Il choisit ensuite de donner la parole à tour de rôle, aux membres du bureau, qui chacun 

dans sa spécialité, donne des informations. 

Un retour remarqué, et apprécié du repas mensuel des adhérents est détaillé par Jacky 

Rouquette. 

La vice-présidente Michèle Planté parle des adhérents ; Elle choisit d’abord, à l’aide d’un 

diaporama de montrer la motivation qui anime les adhérents pour se déplacer parfois de 

loin afin de suivre les activités. Ils viennent pour le Gers, des communautés de commune 

Bastides et Vallons du Gers, mais aussi Armagnac Adour, Cœur d’Astarac mais également en 

nombre conséquent des Hautes Pyrénées, plus précisément la communauté de communes 

Adour Madiran.                              Elle passe ensuite aux ateliers.  

Elle rappelle les ateliers anciens :jardin pédagogique, jeux de société, couture, informatique, 

vannerie, gym, marche, les chiffres et les lettres, expression plastique, cuisine, osier, 

encadrement et cartonnage. 

De nouveaux ateliers sont venus grossir l’offre :  

Hebdomadaires : Boxe Française-Savate, sophrologie, Pilates, Yoga adapté, QiGong, 

Scrapbooking. 



Mensuels : Généalogie, initiation à l’œnologie 

Bimensuels : Conversation anglaise, lecture. 

Trimestriels : Création de bijoux 

En projet : Conversation espagnole. 

L’accent est mis sur la qualité «  professionnelle » des intervenants, le faible coût ou la 

gratuité des ateliers. 

La lecture de deux témoignages d’adhérents qui fréquentent des ateliers, mettent en 

lumière la bonne ambiance générale qui règne au sein de ces derniers !  

 Josy Cazaux, qui anime avec dynamisme et énormément de passion le Jardin Pédagogique, 

a préparé un diaporama détaillé, elle nous invite à une visite de ce jardin, qui reçoit 

également les enfants du CLAE, de l’Espace Jeunes et aussi des résidents de la maison de 

retraite. 

Danièle Barbé retrace les évènements auxquels l’association a participé tout au long de 

l’année : Salon des métiers d’Art, Je vois ma ville en vert, voyage à l’Abbaye de Flaran grâce à 

Marie Brunelle animatrice de l’atelier couture, Forum des associations, Journées Portes 

Ouvertes qui a vu une grosse fréquentation, merci à l’atelier cuisine pour la réalisation du 

buffet. Organisation du Marché de Noel le 4 décembre : Présence d’une vingtaine 

d’exposants place de l’église et participation de plusieurs ateliers. Une vente de gâteaux 

pâtissés par les adhérents était, ce même  jour,  organisée au profit du Téléthon. 

Simone Broustet prend la parole pour citer les partenaires qui soutiennent l’association : 

En particulier la CAF puisque EPISODE est classé Espace de Vie Sociale depuis 2012. 

Le partenariat avec la CAF est dépendant de l’acceptation d’un contrat de projet tous les 

deux ans. On rappelle qu’un Point CAF est animé par Mireille, la secrétaire d’EPISODE 

chaque jeudi après-midi : elle a ainsi traité 30 RV en 2022. 

Partenariat avec le collectif d’associations RIVAGES qui aide à la tenue des comptes et 

propose des services civiques. 

Poste et France Service également assurés par la secrétaire les jeudis et samedis matins : elle 

a traité 220 RV en 2022. 

Aide aux devoirs faits au collège en lien avec la ligue de l’Enseignement. 

Autres partenariats : Mairies, Communautés de communes, Département, Région, relations 

avec les associations sur place : AEDS, ABS, atelier d’art plastique 

Le rapport d’activité est adopté à l’unanimité 



Puis le compte de résultats 2022, distribué aux adhérents présents, est lu par Simone 

Broustet .  

Le compte de résultats  2022 est adopté à l’unanimité 

PROJETS 2023 

- Continuer à développer les ateliers. (Bijoux, Conversation espagnole, autre) 

- Envisager des travaux d’agrandissement pour la salle des ateliers. (merci à Bernard 

Bessagnet pour le chiffrage) 

- certains travaux sont déjà faits, comme le plancher du préau ; Merci à François 

Davasse, Michel Lemeu et Christian Noblet. 

Projet Mobilité 

Episode souhaite venir au soutien des personnes isolées, en les identifiant tout d’abord, puis 

en facilitant l’accès à l’informatique, aux soins, à l’autocar. 

Une demande de subvention est en cours à la MSA par l’intermédiaire de Christel Germé 

présente à l’assemblée. 

Un comité de pilotage va se mettre en place pour la mobilité  

Une réunion est déjà prévue le 29 Mars à 14h à EPISODE avec Wimoove. 

Jacky Rouquette présente ensuite le budget prévisionnel 2023, qui tient compte de ces 

projets. 

Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité, ainsi que la cotisation annuelle pour 

2023, maintenue à 14€ et 7€ pour les minima sociaux. 

Conseil d’Administration : 

Un nouveau CA est élu, il comprend désormais 20 membres : Danièle Barbé, Michel Barbé, 

Alain Bertrand, Bernard Bessagnet, Simone Broustet, Babeth Caunille, Josy Cazaux, Hélène 

Cénac, Arlette Clérino, Maryse Clos-Versailles, Cathy Costes, Nelly Descamps, Nicole 

Lanusse, Martine Lauer, Aline Marais, Christian Noblet, Michèle Planté, Jacky Rouquette, 

Dany Saint-Marc, Lucien Scipion. 

Le Conseil d’Administration élit un nouveau bureau : Lucien Scipion (président), Michèle 

Planté (vice-présidente), Simone Broustet (trésorière), Jacky Rouquette (trésorière adjointe) 

Hélène Cénac (secrétaire), Danièle Barbé (secrétaire adjointe). 

Le Conseil d’Administration remercie chaleureusement Josy Cazaux pour ses nombreuses 

années d’implication bénévole dans l’Association. 

Le verre de l’amitié est ensuite partagé pour conclure la réunion. 



 

QUELQUES PHOTOS 

         

       Emargement et cotisation   minute de silence 

         

          L’assemblée 

               

   Le bureau et Mr le Maire de Plaisance 



LA GRILLE DE FRÉDÉRIC 

RÉSULTAT DE LA GRILLE PRÉCÉDENTE :   

 

NOUVELLE GRILLE : 

 

 

 

              Épisodement Vôtre 


